

LES ÉTOILES INTERNATIONAL
BALLET ACADEMY

PRESENTS

PRIMAVERA

Ballet Intensive

ABRIL 2024
1 a 7

CON LOS
PROFESORES

**VIKTOR
ISHCHUK**

Primer Solista Ópera de Kiev
Ballet Master Ópera de Kiev
Director Ballet de Kiev

**VALERIA
DENNIS**

Maestra de Ballet graduada
Bolshoi Ballet Academy, Moscú

**VIKTORIA
DONETS**

Maestra y Coreógrafa graduada
Kyiv-Choreographic College
Institute of Contemporary Art, Moscow



**LES
ÉTOILES**
International Ballet
Academy



info@lesetoilesballet.com

Carrer de la Mar 168



Altea
Alicante

LES ÉTOILES International Ballet Academy presenta su curso intensivo de primavera con el fin de ofrecer a los alumnos de ballet la oportunidad de trabajar de manera intensiva con profesores de alta cualificación y acostumbrados a preparar alumnos para presentarse a concursos o simplemente con el objetivo de mejorar su técnica de manera exponencial en pocos días de dedicación plena.

El curso se desarrollará en la localidad Alicantina de Altea, en las instalaciones de nuestra escuela y con posibilidad de alojamiento, lo que proporcionará una experiencia de 360° en cuanto a trabajo diario, convivencia con los compañeros así como con los profesores y monitores. Todo ello bajo el sol y calidez de uno de los lugares sin duda mas hermosos del Mediterráneo, Altea.



ALTEA: CÚPULA DEL MEDITERRÁNEO

Entre el mar y la montaña se encuentra un pequeño paraíso de la Costa Blanca, el precioso destino de Altea. Un pueblo que transmite calma y donde el tiempo parece que no pasa.

Nuestras instalaciones se encuentran enclavadas en la misma localidad a pocos metros del puerto deportivo.

Por carretera, la autopista A-7, salida 64, llega a Altea y la carretera N-332 (Valencia-Alicante) atraviesa la población. Posee estación de ferrocarril de la FGV, línea Alicante-Dénia. Hay servicio de autobuses que comunican el municipio con el resto de la provincia. El aeropuerto del Altet (Alicante) se encuentra a 61 km.

FECHAS Y HORARIOS

El curso intensivo tendrá lugar entre el 1 y el 7 de abril de 2024. Los horarios generales* se establecen entre las 10:00 y las 18:00 de cada día de curso a excepción del domingo 7 que se terminará a las 14:00.

PLAN DE TRABAJO Y GRUPOS

El trabajo (6 hrs. diarias -Profesional- y 5 hrs. -Pre-Profesional) se realizará en los horarios marcados con una parada para comer en la misma academia.

10:00 a 12:00	Clásico
12:00 a 12:45	Puntas / descanso Chicos
12:45 a 13:15	Técnica Varón / Descanso Chicas
13:15 a 14:30	Acondicionamiento Físico
14:30 a 16:00	Descanso / Comida
16:00 a 18:00	Contemporáneo / Repertorio

Se establecen 2 grupos de trabajo diferenciados por nivel y edad.

Pre-Profesional. Dirigido a niñas a partir de 9 años que realizan ballet a nivel medio y que quieren dedicarse al ballet de manera más profesional en el futuro.

Profesional. Dirigido a estudiantes con dedicación al ballet y que desean conseguir una formación que les permita seguir avanzando hacia la profesionalidad con una dedicación futura a la danza trabajando sus fundamentos, utilizando el método de enseñanza más prestigioso a nivel mundial (método Vaganova) y avanzando hacia un futuro profesional en los escenarios. Reciben clases de clásico (barra, centro), repertorio (variaciones) y se trabajan puntas de manera personalizada según las condiciones de cada niña.

Programa

El programa de este curso se enfoca en brindar a los estudiantes una experiencia ilusionante para su futuro, basada en las clases de ballet clásico que son impartidas por las más renombradas compañías profesionales, pero adaptadas a su nivel. Además, se les ofrecerá un trabajo de acondicionamiento físico, permitiéndoles alcanzar el máximo resultado en su desempeño. Este programa también tiene como objetivo dotar a los alumnos con herramientas que puedan utilizar en su día a día, permitiéndoles desbloquear su verdadero potencial.

Las alumnas del programa Pre-Profesional tendrán la oportunidad de perfeccionar sus habilidades a través de repertorio propuesto por el profesorado, siempre adaptadas al nivel individual de cada una de ellas. Dicho repertorio será propuesto por el profesorado, siempre a elección del mismo, permitiendo a las alumnas orientarse en la elección de repertorio.

Los estudiantes del programa Profesional tendrán la oportunidad de realizar un trabajo coreográfico contemporáneo, el cual consistirá en aprender y ensayar una de las coreografías reconocidas mundialmente del maestro Viktor Ishchuk. Ishchuk fue Solista Principal de la Ópera de Kiev y actualmente es Coreógrafo y Primer Ballet-Master de la compañía de ballet del mismo teatro. Ha estrenado numerosos títulos con dicha compañía que están en estos momentos en el repertorio del teatro.

El programa ofrece una oportunidad única para trabajar mano a mano con el coreógrafo autor de la coreografía así como desarrollar sus habilidades y crecer como bailarines.

ALOJAMIENTO

La organización de Primavera Ballet Intensive ofrece a todos los participantes la posibilidad de alojarse en régimen de alojamiento y desayuno en el hotel Rober Palas de El Albir, localidad vecina (2 km) y que se encuentra muy cerca de las instalaciones de Les Etoiles.

Durante el alojamiento y para facilitar la operatividad con lo menores de edad, los alumnos estarán en todo momento acompañados de monitores/profesores que se harán cargo de la organización diaria de los alumnos y de su bienestar..



El Hotel Rober Palas está situado en una zona tranquila a 500 metros de la playa del Albir, a 2 km de Altea y a 5 km de Benidorm.



Sus habitaciones disponen de aire acondicionado y calefacción. El baño privado incluye bañera, ducha, secador de pelo y artículos de aseo.



La ubicación del hotel es ideal para aquellos que quieran visitar la localidad vecina de Altea así como de las instalaciones de la escuela internacional de ballet Les Etoiles International Ballet Academy.

PRECIOS

Curso

Incluye todas las clases de la semana completa con los 3 profesores

Pre-Profesional 350€

Profesional 400 €

**Los alumnos oficiales de Les Etoiles Ballet Academy y Bolshoi Ballet Academy (Murcia) tienen un descuento del 20% sobre el precio oficial del curso.*

Alojamiento

LEIBA ofrece plazas de alojamiento limitadas en el hotel Rober Palas de El Albir con un coste por persona y día de 45€ en régimen de media pensión (desayuno y cena). Este precio incluye la atención de un profesor/monitor durante toda la estancia.

Las plazas hoteleras son limitadas y se asignarán por orden de inscripción y después de recibir el pago correspondiente del alojamiento en régimen de media pensión (desayuno y cena).

LEIBA ofrece un servicio de comida diario (10€) en las mismas instalaciones para todos aquellos alumnos que lo deseen.

MODO DE INSCRIPCIÓN

Las plazas existentes en el curso son limitadas. Para inscribirse deberán escribir un email a

info@lesetoilesballet.com

En dicho email deben adjuntar una corta biografía y la organización se pondrá en contacto. Al ser las plazas limitadas LEIBA se reserva el derecho de solicitar el material que crea necesario de cada alumna/o (video, fotos, etc) con el fin de realizar la selección de los participantes.